



Mi Universidad

Ensayo

Nombre Del Alumno: Rosa Anita Hernandez Vazquez

Nombre Del Tema: Ciencia Y Conocimiento

Parcial 01

Nombre De La Materia: Seminario De Investigación En Ciencias De La Salud

Nombre Del Profesor: Yaneth Fabiola Solorzano

Maestría En Administración En Ciencias De La Salud

Segundo Cuatrimestre

INTRODUCCIÓN

En el siguiente trabajo se aborda temas relacionados al pasado, como las personas se relacionaban para lograr el objetivo de sus actividades o trabajos, como son conocidos como el capitalismo, nombrado así principalmente por aquellas personas en el sistema económico y social, basado en la propiedad privada de los medios de producción para la generación de recursos económicos, así mismo se ve reflejado el derecho humano universal, donde toda persona tiene derecho a la libertad de decisión de donde y como trabajar para la libre transacción del mercado y su economía.

EL PASADO Y SU ECONOMÍA.

En tiempo pasado el capitalismo se fue gestando en un largo periodo, aproximadamente en el siglo XVI, el cual consistió en una forma la que nombraban propiedad privada, basada fundamentalmente en la propiedad territorial, esto quiere decir que solo aquellos que tenían la propiedad de los medios de producción nombrados (capitalistas) pueden comprar a otros lo único que tienen para vender.

El ser humano se separó de la naturaleza y posterior se reencuentra con ella a través de lo que hoy conocemos como trabajo asalariado. Así a los que compran el trabajo nombrados capitalistas, no se vinculan con la naturaleza de manera directa ya que son dueños de lo que se produce a partir de ella. Y a los que se vinculan de manera directa con los medios de producción y recursos naturales (los trabajadores asalariados de la producción) aunque tienen una relación directa con ella no son los dueños de lo que producen, si no que la reencuentran de manera indirecta a través de su salario.

Posterior la revolución francesa genero importantes cambios e instruyo por primera vez en la historia humana la idea de los “derechos humanos universales”, eso significa que los derechos humanos debían gozar de ciertos derechos básicos y comunes a todos por el solo hecho de ser miembros del género humano. Como consecuencia directa, se instaló la idea del “individuo libre” según la cual todos somos “libres” de participar en diversos tipos de transacciones económicas avitadas en el mercado.

CONCLUSIÓN

En conclusión este trabajo fue de gran conocimiento ya que pudimos saber cómo anteriormente se trabajaba en el pasado y las distintas manera o formas que utilizaban para la compra o venta de sus producciones, así también las maneras que nombraban las diferentes formas de comercio y la libre decisión de los humanos de participar en procesos económicos para el benéfico de cada uno, con la llegada de la nueva forma de nombrar derechos humanos universales.